

Kleine »grüne Hölle«



Über 70 Porsche Fahrer erlebten die gelungene Premiere des PC Augsburg, der erstmals Anfang Juni auf der ehemaligen Formel 1-Strecke in Dijon eine PCC Serie ausrichtete.



Beim Begrüßungsabend am Pfingstsonntag galt ein besonderer Willkommensgruß »unserer« Anke Brauns von der Porsche Clubbetreuung und dem Vorstand des PCD, Dr. Fritz Letters, Michael Haas und Dr. Henning Wedemeyer, sowie der Ehrenvorsitzenden Ilse Nädele. Die fahrerisch wunderschöne und anspruchsvolle, etwa 3,8 Kilometer lange Naturrennstrecke – die kleine »grüne Hölle« der Franzosen – vermittelte Fahrspaß und Begeisterung ohne Ende, sodass wir das »Fahren wie Gott in Frankreich« intensiv erleben konnten. Voraussetzung dafür waren die hervorragenden Erläuterungen von Michael

Haas, Dr. Fritz Letters und der Instrukteure Horst Wessel, Bernhard Wagner und Alexander Schöbel. Die »Erstlinge« beeindruckten die Höhendifferenzen, die diese Rennstrecke so attraktiv macht. Souverän managte der PCA Sportleiter Thomas Meese die Rennleitung, der dieses Wochenende gemeinsam mit seinem Geschäftsführer Alfred Büchele akribisch vorgeplant hatte. Zusammen mit engagierten Clubmitgliedern, Freunden und Bekannten sowie der tatkräftigen Unterstützung durch das PZ Augsburg konnten sie den Teilnehmern (darunter auch zwölf PCA Clubmitglieder) einen perfekten Service für ihre Premiere-Veranstaltung bieten. Zum geselligen Abend im gehobenen Ambiente des Holiday Inn passte auch das ideale sonnige Motorsportwetter, das das »Fahren in seiner schönsten Form« ermöglicht hatte. Mit der von Michael Haas und Thomas Meese professionell durchgeführten Siegerehrung ging ein faszinierendes und erlebnisreiches Motorsportwochenende zu Ende, aus dem Heinz-Jochen Batzler vom PC Heilbronn-Hohenlohe als Gesamtsieger hervorging. Der PC Augsburg erreichte in den beiden Wertungsläufen der Gleichmäßigkeitsprüfungen in den vier Fahrzeug-Klassen zwei erste, einen zweiten und einen dritten Platz. Das Strahlen und die Zufriedenheit in den Gesichtern der Teilnehmer vor Augen, freuen wir uns auf die nächste Veranstaltung am Pfingstwochenende 2010 und danken allen Beteiligten sehr herzlich. ■

